
 
 

 

 

 

学校運営協議会が開催されました 

５月１６日（木）に学校運営協議会が開催されました。委員のみなさんから、 

子どもたちのよさや、課題、学校地域の在り方など、多くの声を聞かせていただき 

ました。学校運営の参考にさせていただこうと思います。 

今回は、学校側からの説明等が多くなってしまいましたが、次回からは、 

委員のみなさんとの協議が活性化するように工夫したいと考えています。 

 委員の方から、「地域の方が子どもの姿を見ると喜ばれる」という言葉がありま 

した。大変ありがたいことです。今後、子どもたちが地域へ出ていく教育活動も積 

極的に仕組んでいきたいと考えています。よろしくお願いいたします 

熟議の様子 


